POLÍTICA DE CALIDAD



Rubió Metabolomics S.L.U. combina la sólida experiencia y el conocimiento de OWL Metabolomics, siendo **pioneros en metabolómica con más de 20 años de experiencia** y con una visión orientada a la innovación y la excelencia. Nos situamos a la vanguardia de la biotecnología aplicando la metabolómica para ofrecer **servicios de alto valor para la investigación** y en el desarrollo de productos sanitarios de **diagnóstico** *in vitro* que contribuyen a la medicina personalizada y a la mejora de la salud.

Garantizamos la **máxima calidad** en nuestros servicios a través de un sistema de gestión certificado conforme a la Norma UNE-EN ISO 9001:2015. Nuestros productos sanitarios de diagnóstico *in vitro* se desarrollan y fabrican bajo un sistema certificado según la Norma UNE-EN ISO 13485:2018, cumpliendo todos los requisitos esenciales de seguridad establecidos por la Directiva 98/79/CE, traspuesta en España mediante el Real Decreto 1662/2000, incluyendo las disposiciones transitorias aplicables.

Propósito

En Rubió Metabolomics nuestro enfoque es claro: utilizamos la metabolómica para impulsar descubrimientos que puedan mejorar la vida de los pacientes y generar innovación. Nuestros clientes se encontrarán con un equipo comprometido con el que trabajar juntos para convertir conocimientos científicos en soluciones prácticas para el mundo real.

Visión

Vemos un futuro en el que nuestro trabajo pueda producir grandes mejoras en diferentes áreas de conocimiento, la sociedad y el mundo de la salud. Guiados por la confianza, el trabajo en equipo y una idea clara de cómo debería ser el futuro, aspiramos a mejorar la vida de todos.

Además, la Dirección quiere reseñar los siguientes VALORES fundamentales de Rubió Metabolomics:

SERIEDAD Y PROFESIONALIDAD: Nuestra meta es hacer el trabajo mejor cada día, desarrollando los medios necesarios para garantizar a las partes interesadas un resultado óptimo.

COMPETENCIA: Nuestro verdadero valor es el **CAPITAL HUMANO**. Contamos con un personal altamente cualificado para el desarrollo de nuestras actividades. Gracias al trabajo, compromiso y esfuerzo, Rubió Metabolomics se ha convertido en un referente en metabolómica. Trabajamos en equipo, fomentando la participación de todos los que componemos la organización.

ATENCIÓN AL CLIENTE: Nuestro objetivo consiste en satisfacer las necesidades de nuestros Clientes y proporcionar productos y servicios que, cumpliendo la legislación vigente, satisfagan los requisitos por ellos establecidos.

FORMACIÓN Y MEJORA CONTINUA: Promovemos el desarrollo de las competencias de nuestro personal y la mejora de nuestros productos y procesos de trabajo a los requisitos de todas las partes interesadas.

VIGILANCIA DEL MERCADO Y GESTIÓN DE RIESGOS: Implementamos procedimientos sistemáticos para la vigilancia, el monitoreo y la gestión de los riesgos, con el fin de garantizar la seguridad y el desempeño de los productos sanitarios para diagnóstico *in vitro* y la calidad los servicios prestados.

La Dirección de Rubió Metabolomics asegura que su Política de Calidad es entendida y aceptada por todo el personal y es puesta a disposición de todas las partes interesadas a través de su web.